

A4

Bewerbung

Initiator*innen: Judith Wickham (LV Grüne Jugend Mecklenburg-Vorpommern)

Titel: Judith Wickham

Foto



Angaben

Alter: 22

Geburtsort: Köln

Selbstvorstellung

Hi, ich bin Judith (sie/ihr)!

Ich bin 22 und studiere zurzeit in Greifswald Politik- und Kommunikationswissenschaften im Bachelor. Ich bin

erst seit kurzem bei der GJ, habe aber schnell gemerkt, wie sehr mir die Gemeinschaft, der Austausch und die politische Arbeit hier gefällt. Deswegen würde es mich sehr freuen, wenn ich mich als Beisitzerin im LaVo noch mehr in die GJ einbringen könnte. Politisch sind mir, neben der Klimakrise, besonders Themen um soziale und reproduktive Gerechtigkeit, Antirassismus und die Gleichberechtigung von FINTA* und queeren Personen wichtig.

Besonders in einer Zeit, in der der politische Diskurs immer weiter nach rechts rückt, sind präsenste, linke Jugendorganisationen, die für eine offene, solidarische Gesellschaft eintehen, notwendig. Es ist nicht nur wichtig, sich ausländerfeindlichen und rassistischen Diskussionen entgegenzustellen, sondern auch den Fokus auf Themen zu lenken, die wirklich relevant sind. Die Klimakrise, die steigenden Mietpreise und der öffentliche Nahverkehr dürfen nicht in den Hintergrund geraten. Und auch wenn die Bundestagswahl gerade hinter uns ist, darf der Aktivismus nicht aufhören.

Die Erfahrungen, die ich bis jetzt bei der GJ gemacht habe, haben mich motiviert politisch noch aktiver zu werden. Deswegen würde es mich freuen, wenn ich die Chance hätte als Beisitzerin im LaVo aktiv zu sein, mitzugestalten und mich einzubringen.

Hallo, ich bin Judith.
Ich bin 22 Jahre alt.
Ich studiere Politik und Kommunikation in Greifswald.

Ich bin noch nicht lange bei der GJ.
Aber ich mag die Gemeinschaft hier sehr.
Mir gefällt der Austausch mit anderen Menschen.
Und ich finde die politische Arbeit wichtig.

Ich möchte mich noch mehr einbringen.
Deshalb will ich Beisitzerin im LaVo werden.

Ich habe viele wichtige Themen:

- Die Klimakrise
- Soziale Gerechtigkeit
- Gerechtigkeit für Frauen und queere Menschen

- Kein Rassismus

Die Politik verändert sich.

Viele Parteien rutschen nach rechts.

Deshalb sind linke Jugendgruppen wichtig.

Wir müssen für eine offene Gesellschaft kämpfen.

Und wir müssen über wichtige Themen sprechen:

- Die Klimakrise

- Hohe Mieten

- Den öffentlichen Nahverkehr

Die Bundestagswahl ist vorbei.

Aber wir müssen weiter aktiv sein.

Ich habe viel bei der GJ gelernt.

Das motiviert mich.

Ich will noch mehr mitgestalten.

Deshalb möchte ich Beisitzerin werden.